

Realizarán el primer trasplante facial



Médicos en Estados Unidos obtuvieron la aprobación para llevar a cabo el primer trasplante facial que se realiza en el mundo.

La doctora Maria Siemionow y su equipo de cirujanos plásticos de la Clínica Cleveland, en Ohio, comenzarán a entrevistar a posibles candidatos para esta operación inédita. Para ello buscan a un hombre o una mujer que haya sufrido desfiguraciones graves debido a un accidente, quemaduras o defectos genéticos. Los cirujanos intentarán retirar toda la piel facial del cadáver donante, desde la línea del cuero cabelludo hasta la mandíbula y de oreja a oreja. Los médicos sostienen que esta operación podría evitar la necesidad de someter al paciente a numerosos y dolorosos procedimientos quirúrgicos.

Pero los críticos apuntan a los aspectos éticos de la operación, tales como una posible crisis de identidad y la aceptación social del individuo, además de los riesgos médicos que conlleva. Según Gonzalo Bosch, el paciente mantendrá su apariencia original ya que la forma de un rostro se da con la estructura ósea y la masa muscular subyacente. ♿